



AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO DEL DEPARTAMENTO DE SISTEMA DE PROTECCIÓN INTEGRAL DE NIÑAS, NIÑOS, Y ADOLESCENTES (SIPINNA)

DEL MUNICIPIO DE FRESNILLO, ZACATECAS

I. LA DENOMINACIÓN DEL RESPONSABLE DE TRATAR TUS DATOS PERSONALES, TRÁMITES, SERVICIOS, SOLICITUDES DE ACCESO Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES.

El Municipio de Fresnillo, con dominio en la finca marcada con el número 1103 de la Avenida Plateros, colonia Arboledas, código postal 99056, de esta ciudad de Fresnillo, Zacatecas, emite el presente Aviso de Privacidad de conformidad con el artículo 21 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas, por medio del cual se da a conocer la utilización, modificación y proceso de datos personales en posesión de este sujeto obligado.

II. Las finalidades del tratamiento para las cuales se obtienen los datos personales, distinguiendo aquellas que requieran el consentimiento del titular.

El objetivo de que este Municipio recabe datos personales es para posibilitar el ejercicio de sus atribuciones y facultades (incluyendo trámites y servicios), mismos datos que son objeto de la protección en las leyes aplicables y podrán ser recabados directa o indirectamente de forma física y electrónica y serán utilizados única y estrictamente con los fines, objetivos y atribuciones del gobierno municipal de Fresnillo.

- Nombre Completo
- Nombre del padre o tutor
- CURP
- RFC
- CP
- Representante legal
- Credencial de elector
- Comprobante de domicilio
- Número de teléfono particular.
- Correo electrónico particular.
- Firma del usuario
- Firma de quien lo atiende

III. Cuando se realicen transferencias de datos personales que requieren consentimiento, se deberá informar;

Por lo anterior, se indica que la información confidencial que se recabe física o electrónicamente, será utilizada únicamente para el seguimiento de los distintos trámites, servicios y asuntos administrativos que brinda este municipio, los cuales pueden referirse a pagos de impuestos, desarrollo económico, desarrollo social y establecimiento de negocios, seguridad pública, legalidad y justicia, identidad, recursos humanos, obras públicas, servicios municipales, ecología y medio ambiente, cultura y deporte, educación, ciencia y tecnología, programas sociales y/o salud, en términos de lo dispuesto por el Art. 115 de la constitución de los Estados Unidos Mexicanos con el fin de cumplir con lo establecido en el código Municipal Reglamentario del Municipio de Fresnillo Zacatecas y estará resguardado y protección de cada dependencia competente de recabarlos, tramitarlos y documentarlos.

IV. Las autoridades, poderes, entidades, órganos y organismos gubernamentales de los tres órdenes de gobierno y las personas físicas o morales a las que se transfieren los datos personales.

El Municipio de Fresnillo podrá transferir los datos personales a otras dependencias (federal, estatal o Municipal), para lo cual se pedirá si consentimiento en estos casos y podrá negarse a la portabilidad si así lo desea, en la página www.fresnillo.gob.mx consultar el aviso de privacidad. Con el objeto de limitar el uso y divulgación de información personal, las políticas internas y de buenas prácticas con las que cuenta este sujeto obligado se apegan a la Ley de la materia y los lineamientos emitidos por el Instituto Zacatecano de Transparencia y Protección de Datos Personales (IZAI).

V. Las finalidades de estas transferencias;

Los datos personales que recabe el Municipio de Fresnillo serán utilizados para las siguientes finalidades:

- Servicios:
 - Hoja de registro área jurídica
- Trámites:
 - Hoja de registro área psicológica

VI. Los mecanismos y medios disponibles para el titular, en su caso, pueda manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales para finalidades y transferencias de datos personales requieren el consentimiento del titular.

Los titulares de información tienen derecho a manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales, esto por medio de una solicitud en el área de transparencia, ubicada en Av. Plateros número 103 Colonia Arboledas, tercer piso, CP. 99056 Fresnillo, Zacatecas o enviando su solicitud al correo electrónico: unidad.transparencia.fresnillo@gmail.com para responder a la solicitud realizada por el titular de la Información el Municipio de Fresnillo, Zacatecas tendrá un plazo de 10 días contando a partir del día siguiente hábil en que se acusa de recibida la solicitud, para realizar dichos ajustes. <https://www.plataformadetransparencia.org.mx/>

VII. El sitio donde se podrá consultar el aviso de privacidad.

Debido a las necesidades de mejorar las herramientas y procedimientos para la protección de datos personales, el presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones y/o actualizaciones derivadas, además de requerimientos y disposiciones legales aplicable que pudieran surgir, incluyendo modificaciones a las políticas de privacidad que se susciten. Las anteriores adaptaciones se comunicaran en la siguiente página www.fresnillo.gob.mx

VIII. Derechos ARCO

Derechos **ARCO** (acceso, rectificación, cancelación y oposición): El titular tiene el derecho de acceder a los datos personales que posee el Municipio de Fresnillo respecto a su persona.

Los Derechos **ARCO** antes descritos se ejercen a través de la presentación de un escrito libre, firmada por el interesado o por medio de apoderado, que se deberá ingresar de manera gratuita en la dirección del Municipio de Fresnillo: en la finca marcada con el número 1103 de la Avenida Plateros, Colonia Arboledas, , código postal 99056, de esta ciudad de Fresnillo, Zacatecas, o al correo electrónico unidad.transparencia.fresnillo@gmail.com **Última Fecha de Actualización: Marzo 2025**